

LYME

SI LES MALADES SAVAIENT SI LES MÉDECINS POUVAIENT

« Vous, malades de lyme, devez témoigner ! » dit un médecin à Marie Félix. Une étrange et violente polémique règne autour de cette maladie. Nous la découvrons comme Marie elle-même l'a découverte : au fil de ses consultations souvent surnaturelles auprès des spécialistes, puis à travers leurs interviews qu'elle a réalisées, deux années plus tard.

La « guerre du Lyme » n'est pas qu'une guerre d'idées : certains médecins risquent gros à la mener.

Est-elle le reflet d'une médecine occidentale en crise ? Marie, malade au long cours, s'en est détachée. Son chemin thérapeutique l'a conduite des recommandations officielles à la médecine alternative puis à une médecine non occidentale. Depuis deux ans, elle renaît.

Un livre étonnant, courageux, plein d'espoir.



- Marie Félix est malade depuis 37 années.
- Elle a passé sa vie d'adulte à souffrir de Lyme sans le savoir. De formation scientifique, une fois diagnostiquée, elle s'est plongée dans la littérature spécialisée. Sa stupéfaction à l'égard de ce qu'elle a vécu lors de son parcours de soin, l'a conduite à écrire ce livre, à témoigner et à enquêter.

ISBN 978-2-493270-36-8

Prix de vente :
19,90 €



9 782493 270368

GABAN
éditions

LYME : SI LES MALADES SAVAIENT, SI LES MÉDECINS POUVAIENT

MARIE FÉLIX



MARIE FÉLIX

LYME

SI LES MALADES SAVAIENT
SI LES MÉDECINS POUVAIENT

